

Wer hat die schönste Alltagsmaske?



Das Tragen von Alltagsmasken ist ein wichtiges Zeichen, dass man Verantwortung für sich und andere übernimmt. Es bietet gleichzeitig aber auch viele Möglichkeiten, seine Individualität auszudrücken und Masken mit den verschiedensten Designs zu verwenden.

Deshalb ruft der Jugendgemeinderat (JGR) zu einem kreativen Gesichtsmasken-Wettbewerb auf, bei dem **jede/r mitmachen kann** und die **schönste Maske mit einem Preis belohnt wird!**

So geht's:

- Maskenfoto machen (von sich mit Maske - wer will auch nur die Maske)
- Bild mit Angabe des vollen Namens an den JGR schicken
- per Mail: jgr.pfullingen@gmail.com

- über Instagram:

#JGRPfullingen#stadtpfullingen#maskenchallenge#challenge#coronatime

Also, mitmachen und gewinnen! Der JGR freut sich auf viele Bilder!!!

